LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans Echos de Saint-Maurice, 1924, tome 22, p. 189

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. Jean Musy, à Berne, a été nommé vice-président du Conseil fédéral. — M. Clovis Défago, vétérinaire, à Val d'Illiez, a été nommé vétérinaire cantonal du Valais. — M. Albert Cornut, avocat à Vouvry, a été nommé préposé au registre foncier de l'arrondissement de Monthey.

M. l'Abbé **Pierre Bioley**, curé de Corserey, a été nommé curé de Bonnefontaine (Fribourg), paroisse qu'il fonda lui-même il y a trente ans.

PROMOTIONS MILITAIRES: M. le lieutenant-colonel instructeur Othmar Schmidt, à Lausanne, a été nommé commandant du régiment d'infanterie de montagne 6.

— M. le major Alphonse Lonfat, à Finhaut, a été promu lieutenant-colonel, et nommé commandant du régiment de forteresse 51. — M. le major Damien Grenon, à Lausanne, a été nommé chef de train de la 2^e division. — M. Albert Cornut, avocat à Vouvry, a été promu 1^{er} lieutenant. — MM. Bernard de Lavallaz, à Collombey, et Paul de Courten, à Monthey, ont été promus lieutenants.

EXAMENS. — M. **Léon Broccard**, d'Ardon a passé les derniers examens de médecine à l'Université de Berne. — M. **Georges Broccard**, à Martigny, a reçu le diplôme d'avocat, et l'autorisation d'exercer en Valais.

A tous, nos plus sincères félicitations.